

Élections fédérales - Qui trop embrasse...

Jean-Robert Sansfaçon 26 avril 2011 Canada

Parmi les thèmes négligés de la présente campagne électorale, l'avenir du système de santé et la protection de l'environnement auraient certainement mérité plus d'attention. Faut-il en conclure que les partis politiques n'ont pas d'opinion sur ces questions? Certainement pas, mais le silence parle parfois plus fort que les déclarations. [...]

Commentaire – mercredi 27 avril 2011 10h46

Les élections... Pourquoi voter est devenu une corvée?

Je n'ai plus le goût, comme citoyenne, d'entendre ou d'assister durant la campagne électorale à des combats de coqs, à des insultes, à des manques de respect mutuel, à des campagnes de «salissage» où chacun pense qu'en descendant l'autre, il sera meilleur.

Je rêve, comme citoyenne :

- d'avoir l'embarras du choix à savoir pour qui voter car tous les partis ont une bonne vision de l'avenir; un bon projet de société; une préoccupation de vraies questions humaines sociétales.
- de voter pour des partis qui écoutent les citoyens car ceux-ci ont souvent des réponses pleines de bon sens au lieu d'écouter les lobbyistes qui font passer les intérêts particuliers des clients avant ceux de la société.
- d'entendre parler de bonne gestion et non de bonne obstination.
- d'avoir comme députés des personnes qui ont le courage de leurs idées même s'ils vont à contre-courant, qui savent prendre des risques et qui portent à plein bras, où qu'ils soient, leurs valeurs.

Je demeure confiante que d'autres personnes partagent mes rêves car : « Quand on rêve seul, le réveil nous ramène à la réalité, mais quand on rêve ensemble, c'est le début de la concrétisation. » (Graham Greene)

Monique Khouzam-Gendron

source :

<http://www.ledevoir.com/politique/canada/321883/elections-federales-qui-trop-embrasse>